



## COMUNICADO N° 01 – 2024

Los Oficiales Generales y Almirantes del Perú, en situación militar de retiro, pertenecientes a la Asociación de Oficiales Generales y Almirantes del Perú ADOGEN – PERU, manifiesta ante la opinión pública nacional e internacional, instancias del Poder Ejecutivo, Congreso de la República, Poder Judicial, Ministerio Público, Junta Nacional de Justicia y Tribunal Constitucional lo siguiente:

1. Dados los últimos ataques producidos en la hermana República del Ecuador por parte de la delincuencia organizada; exhortamos al Ejecutivo a disponer se efectúen las acciones y operaciones de inteligencia policiales, que sean necesarias e indispensables a fin de anticipar cualquier asonada que pueda suceder en nuestro País tal como acaba de acontecer en esta Nación fronteriza.
2. El narcotráfico, flagelo que se encuentra enquistado en Países como Ecuador y Perú, es el elemento financiador, abastecedor de armamento y explosivos que utiliza la delincuencia, para causar caos y anarquía, lo cual puede conducir a transformar a nuestra débil democracia en un Estado fallido, algo que la sociedad civil en su conjunto no debe permitir.
3. La promulgación del Estado de Emergencia, que permite la participación de las Fuerzas Armadas en apoyo a la Policía, no será suficiente, sino va acompañada del marco legal adecuado que proteja a los miembros de las instituciones en caso las circunstancias los obligue a actuar, si tomamos en cuenta que históricamente dicha participación se efectúa sin asignar los recursos adecuados de equipamiento y de reglas claras de uso de la fuerza; debiendo la Presidente y los Ministros correspondientes asumir la responsabilidad de sus decisiones y la defensa y protección de los miembros de las Fuerzas del orden.

Basta del facilismo de recurrir a las Fuerzas Armadas y PNP para luego dejarlos indefensos legalmente ante las consecuencias producto de su accionar en la defensa de la integridad personal de toda la ciudadanía peruana, la cual lo único que anhela es paz y seguridad.

Miraflores, 12 de enero del 2024

Vicealmirante A.P. Javier Bravo Villarán  
Presidente del Consejo Directivo de ADOGEN PERÚ

